

Cuitláhuac García es un títere de Rocío Nahle, según Maritza Ramírez y Rosario Rojas del MMPV (AUDIO).

Por: Luis Ortiz Ramírez. Portal: Libertad bajo palabra. 15/02/2018

Hasta nuestra redacción nos llegó un audio, que al parecer se grabó en el mes de noviembre, del año pasado, en este hablan dos mujeres, al parecer se trata de Maritza Ramírez Aguilar, coordinadora del MMPV en la región de Los Tuxtlas y de Rosario Rojas Aragón, quien se ostenta como dirigente del MMPV, e integrante de su dirigencia estatal y dirección política, nombramiento que ella misma se puso. En este audio, estas dos maestras no dejan títere con cabeza, se pasan por el arco del triunfo, a la candidata al senado, Rocío Nahle, a Manuel Huerta, dirigente estatal de Morena, y al propio Cuitláhuac, a quien no bajan de títere de Rocío Nahle.

En esta platica, sobresale su desmedido deseo por ser diputadas plurinominales. Se sabe que la maestra, Rosario Rojas Aragón, está maniobrando con Zenyazen para que la diputación, plurinominal no se la den al maestro Daniel Hernández del Ángel quien es el actual vocero del MMPV y en su lugar vaya otro maestro afín a los intereses de ella.

Este audio, refleja la ambición de dos personas que solo utilizan a los maestros del MMPV, como moneda de cambio para escalar posiciones políticas, que les brinde poder y dinero, como sucedió con el diputado Zenyazen Escobar. Lo cierto es que los maestros del sur, ahora si ya se enojaron con estas actitudes trepadoras y arribistas.

Y es que la mayoría de los dirigentes del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano, son maestros humildes que solo se ha dedicado a dar clases en alguna escuela de la geografía veracruzana. Se sabe que Rosario Rojas Aragón y Maritza Ramírez Aguilar, han hecho amarres con Gustavo Abel Cadena Carrasco (Representante del MMPV en la zona centro), con Norma Aydeé Hernández de la Cruz, representante de la zona norte y con la maestra, Lucy Mora.

Todos los mencionados son parte de la dirigencia o estructura estatal del MMPV. Todo este grupo ya se ve en el congreso; tan segura esta la maestra, Rosario Rojas Aragón, de que le darán una diputación plurinominal, que ya hasta le ofreció chamba a Norma Aydeé, y a la maestra Lucy Mora, como flamante asesora en el congreso.

Lo que no se ha dicho, es que los maestros de Córdoba, le dijeron a Rojas Aragón que ella no tenía por qué seguir en la estructura del MMPV, ya que se rumoraba que tenía nexos con personas de dudosa reputación. Razón por la que tuvo que huir con su familia de Las Choapas.

Como ve usted, no cabe duda que el canto de las sirenas, ha enloquecido a este grupo de líderes magisteriales, que se han olvidado por completo de los principios de lucha del MMPV.

Se recordara que uno de los apostolados principales, de la lucha magisterial, fue contra la Reforma Educativa y sus efectos, en contra de las prácticas charriles del grupo callejista, mismas que ahora un grupo de seudolíderes tratan de imitar para beneficio propio.

Lo que este grupúsculo de maestros olvida, es que las bases magisteriales no perdonan la traición, y mucho menos lo hará el dueño de la franquicia morenista. Sin duda nos referimos a Andrés Manuel López Obrador, quien cuando ve que alguna situación puede afectar su Proyecto de Nación, inmediatamente gira instrucciones, para quitar a todo aquello que le estorbe en su camino a la grande. Ya veremos cómo reaccionan las bases magisteriales con este audio que desnuda las ambiciones de muchos líderes del MMPV.

[LEER ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: libertadbajopalabra

Fecha de creación

2018/02/15